

Los niños penetraron en el túnel con la intención de jugar

Dos niños gitanos mueren asfixiados en una alcantarilla

Los dos niños gitanos que se introdujeron en la noche del lunes en una alcantarilla para jugar fallecieron asfixiados a causa de un escape de gas que podría haber llegado a las tuberías del Canal de Isabel II, según explicó uno de los técnicos de este servicio.

Madrid. Hacia las nueve y media del lunes por la noche los niños, Nicolás Hernández Flores, de 12 años, José Díaz Muñoz, de 9 y un tercer amigo levantaron la tapa de hormigón del conducto del Canal, no precintada, sita al final de la calle Mauricio Legendre y próxima a las chabolas donde viven, agregó uno de los familiares de los niños.

Nicolás y José gatearon durante unos minutos por el interior del conducto, una estrecha gatera de tierra, hasta que el tercer niño, que penetró más tarde por el agujero, salió «mareado» y avisó a gritos a la comunidad gitana de la calle La Malva.

«Vinimos todos para acá, pero ya no se podía hacer nada», explicó un gitano. El padre de Nicolás logró sacar a su hijo vivo y los bomberos, que acudieron inmediatamente al lugar de los hechos, rescataron a José, también agonizante.

Los dos niños murieron antes de ingresar en la residencia sanitaria «La Paz», donde fueron trasladados, como consecuencia del gas que habían inhalado.

Dos técnicos del Ayuntamiento, que revisaron en la tarde de ayer la conducción,

refirieron que «todavía se podía percibir un cierto olor a gas», aún sin determinar su tipología.

Toda la comunidad gitana estaba concentrada esta tarde en el domicilio de los padres de Nicolás, donde en una habitación sin apenas muebles, descansaban los restos de los dos niños.

Los cadáveres de Nicolás y José, en dos sencillos féretros colocados en el suelo, estaban rodeados y acompañados por mas de treinta gitanos de todas las edades, que entre gemidos y lamentos, no cesaban de hablarles y llamarles por su nombre.

Viejos, madres con niños de pecho, hermanos, tíos y mujeres vestidas de luto contemplaban de pie a José y a Nicolás, que recién peinados y vestidos con sus mejores ropas, reposaban bajo una vieja reproducción de un cuadro romántico, que junto al sofá y un armario, eran los únicos muebles de la habitación.

En el patio, desde el que se divisan los rascacielos y hoteles próximos a la estación de Chamartín, otro grupo de gitanos se calentaban al amor del fuego.

«¡Hijo de mi sangre!, con el

Dos técnicos que revisaron el túnel confirmaron la existencia de un escape de gas

afán de salir te mataste solo», decía la madre de Nicolás, una gitana de mediana edad vestida de negro y con otros cinco hijos más. «¡Ay que pena!, te asfixiaste y nadie te amparaba, ¡ay que pena!», repetía.

El gitano más viejo, con sombrero y bastón, contemplaba severo los dos cadáveres desde el único sofá que ocupaban los más mayores. Mientras, otra mujer palpaba el cuerpo de José y explicaba «estaba ardiendo, se lo dije al payo, el niño está vivo».

El llanto era general, ya que, según explicó una tía de los fallecidos, «somos siete familias gitanas las que vivimos aquí y estamos emparentados: Aquel -dijo, señalando al viejo del sombrero- nos hizo a todos nosotros».

Un tercer niño que después de sujetar la tapa para permitir la entrada de los dos fallecidos, les siguió, salió «mareado» y avisó a gritos a la comunidad

La ausencia de precipitaciones ha sido la tónica

Decrece el peligro en la cuenca del Guadiana

Badajoz. El riesgo de inundaciones por la crecida del río Guadiana disminuyó a lo largo de las últimas horas, dada la ausencia de precipitaciones, informó Protección Civil.

Durante la mañana de ayer, el caudal del río a su paso por las ciudades de Villanueva de la Serena, Mérida y Badajoz, principales puntos de referencia para los servicios de Protección Civil, tendía a situarse en niveles normales.

En Villanueva de la Serena, donde el cauce tiene menor anchura, el nivel experimentó un aumento de ocho centímetros con respecto a las últimas mediciones del lunes, pero según informó Protección Civil, aún se encuentra a más de un metro de distancia de lo que se considera cota de alarma.

En Mérida y Badajoz, el nivel de las aguas era de 3,10 y 4,52 metros, respectivamente, cifras sensiblemente más bajas que las registradas a últimas horas del lunes.

Los equipos de rescate, formados por efectivos del Ejército, Policía Nacional y Cruz Roja, per-

manecerán en estado de alerta en tanto las previsiones meteorológicas no anuncien una clara mejoría.

Las aguas de la presa de Alange, que durante los últimos días alcanzaron una cota máxima de 236,76 metros, han descendido hasta situarse en 230 metros.

La crecida del embalse produjo algunas inundaciones en fincas y cortijos situados en las proximidades del mismo, que obligaron a desalojar a diez personas en la tarde del domingo.

En estos momentos, seis carreteras pacenses, cinco de ellas locales y una comarcal, continúan cerradas al tráfico de vehículos. El corte más importante afecta a la C-423 que une las localidades de Alange y Almendralejo.

«Alerta Roja»

Pese a las intensas lluvias caídas en la provincia de Badajoz, más de 30.000 habitantes de once localidades continúan sufriendo restricciones de agua. En alerta roja se encuentran cuatro poblaciones, y otras siete en alerta azul.

Disparó por la espalda a las tres víctimas

Condenado a 84 años por un triple asesinato

Salamanca. La Audiencia Provincial de Salamanca ha condenado a 84 años de cárcel a Paulino Sánchez González por los asesinatos de tres personas, un padre y sus dos hijos, en la localidad salmantina de La Hoya, cerca de Béjar, el pasado 1 de mayo.

Además de los 28 años de cárcel por cada una de las muertes, la sentencia establece una indemnización de 21 millones de pesetas para la madre y esposa de los asesinados, Plácida García Martín.

Los hechos ocurrieron cuando Paulino Sánchez, de 39 años, encontró a Avelino García Izquierdo, de 59, y a dos de sus hijos expulsando de unas fincas de su propiedad a veinte vacas propiedad del condenado.

Tras una discusión en la que no hubo violencia, según la

sentencia judicial, Paulino Sánchez se dirigió a su casa donde cogió una escopeta repetedora del calibre doce y esperó a Avelino y a sus hijos en un camino.

Paulino disparó a un metro de distancia sobre el grupo, causando la muerte instantánea a Javier, de 26 años, y heridas a Pedro Luis, de 23 años, y al padre de la familia.

Paulino Sánchez volvió a disparar y alcanzó por la espalda a Pedro Luis, tras lo cual hizo lo mismo con Avelino, causando la muerte a ambos.

Según se indica en el texto de la sentencia, cuando disparaba contra Avelino, el asesino afirmó «ésta para ti, cabrón».

Después de cometer los tres crímenes, Paulino González se dirigió a su casa, donde media hora después fue detenido por la Guardia Civil.

El condenado disparó por la espalda y por tres ocasiones a un padre y a sus dos hijos con una escopeta del calibre doce

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Sr. Director del Banco o Caja de Ahorros
de le agradeceré charge a mi cuenta
núm. los recibos correspondientes del diario EL DIA DE TOLEDO. Atentamente.
Don.
Domicilio Localidad Provincia
C.I.F. o D.N.I. Nº

Suscripción especial para Toledo capital: Mensual, 1.400 pesetas. Servicio a domicilio.
Suscripción anual: 17.000 pesetas.
Suscripción semestral: 8.500 pesetas.
Suscripción trimestral: 4.200 pesetas.
Suscripción mensual: 1.400 pesetas.

Nombre del titular de la cuenta: D.

NOTA: Enviar a EL DIA DE TOLEDO
Plza. Zocodover, 7, 3º I.
45001 TOLEDO

(Firma)